



学校給食センター新築工事起工式

9月13日（金）、学校給食センター新築工事の起工式が行われました。

これまでの給食センターは昭和46年に建設され、永年使用のため、施設設備とも老朽化が著しく、修理や改修を重ねてきましたが、限界にきています。

小富士保育所の隣に新築される給食センターの完成予定は平成15年3月です。学校給食衛生基準に適合するために、ドライシステム化を採用し、衛生管理に重視し、1日3,000食の調理能力を有する施設です。

1階には検収室、下処理室、調理室、洗浄室などが、2階には研修室などを設けて、調理室や洗浄室の見学ができるようになっています。

最新の機材を導入し、衛生的で機能的な作業環境に配慮した施設として、子どもたちに安心でおいしい給食を提供していきます。

第22回愛媛県消防操法大会

第22回愛媛県消防操法大会が、9月8日（日）に、愛媛県消防学校大規模訓練場で開催されました。

この大会は、迅速かつ確実な消防技術の修得により、消防団員の士気と消防精神の高揚を図り、地域住民の安全に役立てることを目的とし、2年ごとに開催されています。

今回の大会には、伊予市伊予郡の代表として、松前町消防団から、小型ポンプ操法に中川原班、ポンプ車操法に宗意原班が出演し、日ごろの訓練の成果を十分に発揮しました。



第24回全国中学校ソフトボール大会優勝

おめでとう松前中学校男子ソフトボール部！

8月19日（月）から21日（水）に、滋賀県守山市で開催された第24回全国中学校ソフトボール大会において、松前中学校男子ソフトボール部が見事、7年ぶり2度目の全国優勝を果たしました。

指導者、保護者の皆様のご協力のもと、選手の皆さんが日々培われた練習の成果を十分に発揮されたため、今回の快挙となりました。

指導の方の談話 「この夏の快進撃は、県大会1回戦7回裏の逆転勝利から始まりました。県大会・四国大会・全国大会と試合を重ねるごとに、プレッシャーの中でもねらい球を絞り、積極的な守備を心がけ、「チーム」のことを考えた行動やプレーが一人ひとりできてきました。選手たちはこの夏の経験から一回り大きくなった気がします。

この素晴らしい経験を胸に刻み、今後の人生に活かしてもらえたらと願っています。応援ありがとうございました。」